



SLS-67 et « La Strasbourgeoise » au profit d'Octobre rose 8 octobre 2023



26 joyeux randonneurs ont répondu à l'appel de SLS-67 pour parcourir ensemble les 5 km du parcours de **La Strasbourgeoise** à travers la ville.

Une ambiance de folie, une magnifique journée ensoleillée, un timing et une organisation au top, bref un super cocktail pour faire de cet événement une véritable réussite. Musiciens et danseurs nous ont fait vibrer au son de leurs instruments au détour d'une place ou d'une rue.

Femmes, hommes, enfants et toutous, ... plus de 10 000 personnes constituant une véritable marée humaine, s'étaient engagés pour cette noble cause !



Pour les membres de SLS-67 et/ou MGEN, cette « première » sera assurément le début d'un engagement encore plus fort l'an prochain. Libre cours à votre tenue... ROSE !

Texte et photos François Gast

- 0 - 0 -

Grande Collecte pour la Banque Alimentaire

24 et 25 novembre 2023



Dans un souci d'efficacité et de visibilité, SLS-67 s'est fortement impliqué cette année dans la **Grande Collecte** au profit de la **Banque Alimentaire du Bas-Rhin** en prenant en charge l'opération au niveau du magasin Petit Auchan, situé à Illkirch-Centre : pour ce faire, une trentaine de bénévoles se sont relayés par tranches de 2 heures pour informer les chalands et recueillir leurs dons. Ce sont environ 2 tonnes de marchandises – aliments et produits d'hygiène – qui furent ainsi collectés au cours de ces deux journées.

Une activité intéressante, qui a permis d'approcher un public nombreux et diversifié, que nous tâcherons de réitérer en 2024 ! En attendant, un très grand merci à tous ceux et celles qui ont prêté main forte ainsi qu'aux « suppléants » qui s'étaient déclarés disponibles !



Texte et photos Jacques Fleck